
Regla ortográfica de la letra “H” 

Se escribe con H todos los tiempos del verbo hacer y ninguno del verbo echar. 

 Hago  

 Hacemos  

Se escriben con H todos los tiempos del verbo haber. 

 Había  

 Ha 

Se escribe con H las palabras que empiezan con HIA, HIE, HUE, HUI. 

 Hiato 

 Hiena  

 Huevo 

Se escriben con H las palabras que empiezan con HUM. 

 Humano 

 Humero  

 Humor  

Palabras que empiezan con HECTO, HELIO, HETERO, HEPTA, HEXA, HOMO. 

 Hectómetro  

 Hexágono 

 Homófono  

Palabras que empiezan con HEMI, HIDR, HIGR, HIPER, HIPO. 

 Hemisferio  

 Hidroavión 

 


